
Herr Knülle fragte, ob es in der letzten Zeit Gespräche zwischen der Stadtverwaltung in
der Person des Bürgermeisters und Beteiligten wie Rheinenergie oder Rhenag gegeben
habe.

Der Bürgermeister verneinte dies.


